
Pièces 6 Pièces

Superficie 188 m²

Référence V10002595

Prix 990 000 €

St-Cézaire-sur-Siagne
Maison à vendre (06530)
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Coup  de  coeur  pour  cette  exceptionnelle  proposition  (idéale  pour  une  activité  de

chambre  d'hôtes),  traitée  luxueusement  avec  des  matériaux  nobles  et  s'articulant

autour d'une villa de plain-pied pour le corps de bâtiment principal, se complétant

par  une chambre d'hôtes indépendante,  ainsi  qu'une seconde villa  composée de

deux suites. Terrain clôturé, plat et paysager de 3022 m2 ouvrant sur un panorama

à 180o.  Unique espace piscine avec pool-house.  Nombreuses annexes dont  une

troisième unité (lingerie et atelier).Calme absolu à deux pas du village. You will fall in

love with this unique ...

We fell in love with this exceptional proposal (ideal for a bed and breakfast activity),

luxuriously treated with noble materials and built around a single-storey villa for the

main building, complemented by an independent guest room, as well as a second

villa consisting of two suites. Fenced, flat and landscaped land of 3022 m2 opening

onto  a  180  o  panorama.  Unique  pool  area  with  pool  house.  Many  annexes

including  a  third  unit  (laundry  and  workshop).  Absolute  calm  close  to  the  village.

You will fall in love with this unique opportunity (ideally to run as a B&B), organized

around a bungalow ...

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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